



Feliz de saber de AMLO

La jefa del Poder Ejecutivo, Claudia Sheinbaum, celebró la reaparición pública del ex presidente Andrés Manuel López Obrador, durante la elección del Poder Judicial. “Está en Palenque, escribiendo un libro. Y salió a votar, a ejercer su derecho ciudadano, nos dio mucho gusto”. Durante su conferencia, a pregunta expresa sobre su antecesor, agradeció las palabras de elogio que le dirigió y destacó: “se ve muy bien, muy, muy bien. Y a la gente le dio mucho gusto”, porque había quienes dijeron que cuando volviera a la vida pública la gente lo iba a vapulear. En este contexto, se refirió también al primer aniversario de su triunfo electoral reivindicando el buen rumbo que, manifestó, tiene el país aún en un contexto de circunstancias adversas para la economía mundial. Aseveró

que el peso mexicano está sólido y la inversión extranjera directa continúa llegando. Además, el nivel salarial es el más alto de las pasadas cuatro décadas; se ha alcanzado el nivel más bajo de pobreza laboral de los 20 años recientes, desde que se mide, aún con toda la circunstancia internacional que ha impactado a todas las economías del mundo y particularmente a la nuestra por la integración que tenemos con la economía de Estados Unidos.

Sheinbaum aseveró que los programas del Bienestar se han ampliado y la recaudación se incrementó 11 por ciento.

Por otro lado, están en marcha varios proyectos ferroviarios y carreteros como parte de la obra pública que se ha iniciado en esta administración federal.

Alonso Urrutia y Emir Olivares